

Für Bärenherz gestrampelt

WIESBADEN (red). Radeln für einen guten Zweck: Helmut Bach, Hannes Blank und Klaus-Dieter Schabbel radelten zwei Stunden ununterbrochen auf ihren Spinningrädern bei der SV Sparkassen Versicherung. Die hatte sich bei „Wiesbaden engagiert“ mit dem „Markt der Möglichkeiten“ an dem Projekttag beteiligt und auf die Bärenherz Stiftung aufmerksam gemacht. Schabbel und Blank treten mit ihren Rennrädern im Team Bärenherz erneut beim Ironman 70.3 am 15. August für das Kinderhospiz an.